

INFORMA

La ESTABILIZACION en este Ayuntamiento **TE PUEDE DEJAR EN LA CALLE**

Atrás quedo aquel Pleno en el que este Grupo de Gobierno y un sindicato apoyaban al personal interino, indefinido y temporal, pues son ahora los posibles “**VERDUGOS**” de algunos compañeros y compañeras que llevan años trabajando cada día en este Ayuntamiento.

Mientras **SEPCA** en los Ayuntamientos de San Bartolomé de Tirajana, Mogán, e Ingenio, llevan **MÁS DE UN MES** con toda la documentación para que **NADIE SE QUEDE EN LA CALLE**, aquí nos han enviado correos electrónicos hace menos de una semana con una relación de plazas, sin enseñarnos toda la documentación y **EVITANDO HABLAR DE LAS PLAZAS** que **acabarán en el 8%** en las que deberían estar las de aquellos compañeros y compañeras que pueden ver **PELIGRAR SU FUTURO**.

Ahora quieren aprobar en una **MESA RELAMPAGO** este viernes entre la Administración y el “*sindicato mayoritario*”, gracias a la confianza que depositaron ustedes en ellos/as un día, el que veamos como algunos/as de nosotros/as **NOS VAYAMOS A LA CALLE, SÍ, A LA CALLE, ESTO NO ES BROMA**.

SEPCA no va a permitir que se quede **EN LA CALLE NI UNO/A DE NUESTROS/AS COMPAÑEROS/AS**, por lo que desde aquí hacemos un llamamiento al personal para que no permitan que ese “*sindicato mayoritario*” apoye este **ATROPELLO**.

A la vista de esta **GRAVE SITUACIÓN**, **difundimos** el escrito presentado por **SEPCA**, esperando que este Grupo de Gobierno y el “*sindicato mayoritario*” **RECAPACITEN**, que detrás de cada plaza existe una historia, una persona y una familia, un futuro.